

Afectan problemas de Europa a mercados (El Reforma 24/06/10)

Afectan problemas de Europa a mercados (El Reforma 24/06/10) La BMV perdió 0.24 por ciento en la apertura, al colocarse en 32 mil 585.59 puntos Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 junio 2010).- Los problemas fiscales en Europa y la necesidad de ajustar sus deudas privadas, así como la debilidad de la demanda en Estados Unidos, son factores que preocupan a los inversionistas y desaniman a los mercados. En Estados Unidos, las tres principales plazas bursátiles van a la baja, en un contexto de incertidumbre por las deudas y déficit en finanzas públicas en Europa y su impacto en el crecimiento económico global, pero en especial en la Unión Americana. El índice Nasdaq lidera las pérdidas, con 0.85 por ciento a la baja para ubicarse en 2 mil 235.08 enteros, seguido por el Standard & Poor's, que cae 0.83 por ciento, a mil 82.99 puntos. El Dow Jones retrocede a 10 mil 221.95 unidades, 0.74 por ciento, pues ante el ambiente en Europa, la disminución en las solicitudes por seguro de desempleo en EU no han sido suficientes para revertir su mal paso. Tal evolución arrastra al Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores, quien perdía en la apertura 0.24 por ciento, al colocarse en 32 mil 585.59 puntos. El mercado de capitales mexicano inició manejando un volumen de 381 mil acciones, por un importe de 13 millones 213 mil pesos. Las emisoras que observaban las mayores rendimientos eran Empresas ICA, con 0.59 por ciento (ICA); Coca-Cola Femsa, con 0.58 por ciento (KOF), y Telmex Internacional, con 0.52 por ciento (TELINT). Y los papeles de las empresas que padecían las pérdidas más sustantivas eran Grupo Aeroportuario del Sureste, con 1.46 por ciento; Grupo Famsa, con 1.39 por ciento (GFAMSA), y Grupo Modelo, con 1.35 por ciento (GMODELO). Ayer, la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) en su comunicado de política monetaria alertó que pese a la mejora gradual de la recuperación económica y el mercado laboral en EU, la crisis en Europa podría afectar su dinámica económica. Si se considera que la Comisión Europea ha reconocido que un ajuste de la deuda privada de España podría afectar su dinámica económica y llevarla a un periodo prolongado de débil crecimiento, entonces la advertencia de la Fed toma más fuerza. Pero eso no es todo, pues Grecia, Portugal e Irlanda también deberán enfrentar ajustes en sus deudas, por lo que el impacto en sus crecimientos del PIB se dejará sentir en los próximos años. En esta coyuntura, los mercados europeos son dominados por un sesgo negativo, liderados por Grecia, con una caída de 3.32 por ciento, y España, cuya baja es de 1.33 por ciento. La bolsa de Portugal retrocede 1.04 por ciento, la de Francia 0.93 por ciento, la de Hungría 0.78 por ciento, la del Reino Unido 0.48 por ciento, la de Alemania 0.46 por ciento e Italia 0.44 por ciento; en tanto, en Irlanda se obtiene un avance marginal de 0.14 por ciento. Se mantiene la expectativa de que la crisis de deuda en Europa puede afectar el crecimiento económico y el viejo continente reacciona aprobando la reducción de sus déficit fiscales, pero los inversionistas esperan para ver resultados, dijo Jaime Ascencio Aguirre, analista de Actinver Casa de Bolsa. Los índices accionarios en América del Sur caminan mixtos, con Perú y Chile que observan avances marginales de 0.09 y 0.01 por ciento, cada uno, mientras Brasil pierde 1.23 por ciento. En Asia, las bolsas terminaron con cifras encontradas, ya que el Nikkei de Japón ganó 0.05 por ciento, y el Hang Seng de Hong Kong cayó 0.59 por ciento.